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Esto es lo que dice Zayn Malik
sobre que algunos chicos lo
encuentren guapo

El cantante se ha convertido este año en uno de los cantantes en solitario de más éxito
después de que dejara One Direction. Está muy contento por la acogida que ha tenido entre el
público porque no sabia si después de dejar el grupo la gente le tendría rencor.

Además de evolucionar como músico también ha cambiado su imagen y ahora es más
auténtico que nunca. Le gusta su aspecto actual porque según él transmite quien realmente es.
¡Y su sex appeal no atrae solo a chicas, también hay chicos homosexuales que suspiran por él!
Esto es lo que ha dicho Zayn sobre el tema: 

"Si las chicas me encuentran atractivo, ,me parece genial. Si los tíos me encuentran atractivo,
me parece igual de bien. Es brutal, para mi es un cumplido. Me siento halagado venga de
quién venga y encima, puedo ser quién soy". 

¿Y es que con estás imágenes quien no va a encontrar atractivo a Zayn?

 COMENTA: ¿Crees que Zayn es guapo?
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